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サボテンに花が咲きました 

 梅雨入りし、ますます蒸し暑さを感じる今日この頃です。昨日 21 日(火)には、夏至の

日を迎えました。 

今週初めの 20 日(月)の朝。職員室前にある各学級あての文書ロッカーの上に置いてい

る鉢植えのサボテンに花が咲いているのを数人の生徒が見つけ、声をかけてくれました。

その場にいた前田先生が「サボテンの花が咲くなんて滅多にないことでしょ」との話に、

その花を見ていたみんなの目が急に大きくなり、表情もぱっと明

るくなりました。いつもそこにあるサボテン。いつも見ているは

ずのサボテン。花が咲くなんて思いもしなかったところに突然に

開花したサボテン。突然と思うのはあくまでもこちら側の話であ

って、サボテンからしてみれば自然なことであり、そのように生

長してきたのでしょう。 

人の成長も、もしかして同じかもしれません。日々の生活の中で周りも本人にも気づか

ないところでしっかりと力が貯め込まれていて、それがある日突然、本来の力であったか

のように出現する（発揮される）ってことがあるのではないかと思います。 

サボテンの花を見ながら、「毎日、きちんと過ごしていこう。きっといいことが起きる

はずだから」と感じ入っている自分がいました。人それぞれに「きちんと」のイメージは

異なるとは思いますが、一人一人が自分の「きちんと」を具体的に捉えて、それを毎日果

たしていくことが大切なのではないかと思えた朝でした。 

夏至の日を前にして開いたサボテンの花。生徒たちには、秋分の日や冬至の日など、今

後の節目を見通しながら、来るべき自分自身の成長ぶりを密かに期待しながらがんばって

ほしいと願っています。日々の何気ない活動の積み重ねが、意外なほどに素晴らしい成果

をもたらしてくれることをぜひ楽しみにして生活してほしいと思います。 

もうすぐ、期末テスト。そして終業式。その後には総体。1 日、1 日を自分なりに大切

にして元気に過ごしていってほしいものです。 

 

先週、6 月 15 日(水)・16 日(木)

の両日、豊岡総合スポーツセンターにおいて陸上競技大会が行われ、今年度の総体が幕を

開けました。本校からも 21 名が出場し、各種目において練習の成果

を十分に発揮しました。 

特設の部活動として日々の朝練習に参加し、走、跳、投に一生懸

命に打ち込み、汗を流す姿にいつも感動していました。保護者の皆

様のサポートに深く感謝しています。ありがとうございました。 

養父市立養父中学校 学校だより 

須留が峰 令和 4 年度 
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＜サボテンの花＞ 

総体が始まりました     



＜６年生中学校登校など＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このたびの撤去につきましては、過日 6 月 17 日にお配りしま

した文書でお伝えしましたとおり、ＮＴＴ西日本様からの通知に基づくものであり、本校としま

しては何ともしがたく、保護者の皆様には、大変ご心配をおかけしております。 

本校と同様の措置が、市内はもとより他市町の学校でも行われており、

順次撤去されているようです。 

保護者の皆様の中には、災害時での公衆電話機の活用の観点からも存

続の要望をいただいておりますが、現在の電話機が撤去されても、災害

時用としてすでに３回線が別に確保されており、公衆電話機を特別に設

置することができるとの回答もいただいているところです。 

 他にもご心配なこと等がございましたら、ご連絡いただければ幸いです。 

共通女子 200m (2 位)   低学年女子 4×100mR (2 位)  

共通女子 800m (8 位)   

共通女子 4×100mR (6 位)  

 

 共通男子 4×100mR (2 位)  

共通女子 走幅跳 (1 位)   共通男子 200m (8 位)  

共通女子 円盤投 (6 位)   3 年男子 100m (5 位)  

2 年女子 100m (1 位)   3 年男子 100m (6 位)  

3 年女子 100m (7 位)   低学年男子 4×100mR (7 位)  

   

「To Be a Good School」（良い学校をつくろう） 

昨日 21 日(火)に「６年生中学校登校」を実

施し、養父小、広谷小、建屋小の６年生 60 名

が中学校生活を１日まるごと体験しました。 

 この取組は、小中一貫教育の一環として、中

学校入学時での、いわゆる「中１ギャップ」を

緩和するために実施している取組ですが、実は

現在の中１の生徒にとってもなかなかに刺激的

で、ちょっと先輩意識を高める貴重な機会とな

っているような気がしています。 

 ランチルームで給食をともにする中１生徒の

の 

表情がちょっと生き生きとして見えたのは気の 

いでしょうか。 

 この日は、「市長出前講座」として広瀬市長

が来校され、３年生を対象に養父市の現状を踏

まえた今後の市の展望について講話をいただく

とともに、３年生と率直で楽しい意見交流も行

われました。 

 さて、市長から話のあった「メタバース」っ

て、どんなものなのでしょう。またその世界に

ついて、ぜひ知りたいものです 

・・・ちょっとトピックス・・・ 
 過日 17 日(金)の朝読書の時間に、地域の読み聞かせボランティアの方々に来校いただき、２年生

の各クラスで絵本を読んでいただきました。３年生には 7/1 に、１年生には 7/15 に実施予定です。 

公衆電話機の撤去について 

非常用の３回線  

６年生を迎える 

 生徒会役員  

６年生対象の 

数学の授業  
６年生と中１の合同

体育の授業  

市長による講話  

（希望の持てる養父市に！） 


